



UPI Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
PIERDE DIGNIDAD. México, febrero 22 (UPI). El torero mexicano Enrique Delgado, en el instante de ser lanzado por el toro esta tarde en la Plaza México. Delgado no fue herido y se incorporó inmediatamente, habiendo sufrido daño únicamente en su "dignidad".

Escéptico Shultz ante elecciones de Nicaragua

Washington, febrero 22 (UPI). El secretario de Estado, George Shultz, expresó hoy su escepticismo ante las elecciones convocadas por el gobierno izquierdista de Nicaragua y dijo que los comicios del mes próximo en El Salvador encontrarán críticas más grandes y quizás injustas.

"No estoy seguro, tengo la sensación de que en El Salvador habrá más observadores que votantes", dijo Shultz ante la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado. "Será un hormiguero de gente, y eso está bien".

"Pero creo que también tendríamos que echar una buena mirada a lo que ocurre en Nicaragua", agregó el funcionario.

Shultz dijo que los sandinistas "traicionaron su revolución" y enfrentan la oposición de rebeldes financiados por Estados Unidos debido a sus abusos totalitarios.

"Básicamente, los problemas internos de Nicaragua son algo que están produciendo ellos mismos, no nosotros", dijo Shultz.

Muchos aspectos de la conducta de Nicaragua no son compatibles con la paz, pues buscan desestabilizar los regímenes de los países vecinos, y son censurados pues el contrabando y entrega de armas simplemente no son compatibles con la clase de mundo que nos gustaría ver allí".

Shultz se reservó un juicio sobre la validez de las elecciones presidenciales y de constituyentes convocadas por el régimen sandinista para el 4 de noviembre, pero dijo que no conoce ningún otro país que haya disminuido la edad mínima

Pasa a la página 11

al cerrar la edición
 (INFORMACION EN PAGINA 53)

Conmemorarán la visita del Papa a Costa Rica

San José, febrero 22 (AP). Autoridades de la Iglesia Católica costarricense han dispuesto la celebración de varios actos en los primeros días de marzo próximo, para conmemorar el primer aniversario de la visita al país del Papa Juan Pablo II.

El obispo auxiliar de San José, monseñor Antonio Troyo, informó que el 2 de marzo se realizará un desfile entre la Catedral Metropoli-

tana y el Museo Nacional, para entregar a las autoridades de esa dependencia el vehículo que el Papa usó durante su visita, conocido como "el Papa-movil".

Al día siguiente tendrá lugar una concelebración eucarística, y el 19 habrá una concentración de fieles en el estadio de La Sabana para una ceremonia religiosa solemne.



UPI Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NOVIA. Londres, febrero 22 (UPI). La modelo Katie Rabbett, de 23 años y 1.72 m. de estatura, ha sido aceptada por la reina Isabel II, como posible novia del príncipe Andrés.

Plan en Austria de bloqueo total de camioneros

Innsbruck, Austria, Feb. 22 (AP). Al tiempo que unos 2 mil camiones permanecían detenidos cerca de cruces fronterizos hacia Italia, un grupo de camioneros austríacos se disponía a bloquear hoy completamente los cuatro puentes que absorben el tráfico de mercancías rumbo a ese país, en protesta contra el movimiento de trabajo a desgano que los agentes de aduana han declarado allí.

La protesta está dirigida también, según se informó, contra la Cámara Austríaca de Comercio a la que imputan no haber presionado como debía a las autoridades italianas para que zanjaran la controversia.

Submarino intruso buscan en Noruega

Oslo, Feb. 22 (AP). La Marina noruega continuaba hoy la búsqueda de un submarino intruso en aguas del país, iniciada sobre la base de informes brindados por un testigo.

La policía fue alertada la noche del lunes por un ciudadano, que dijo que las luces de su automóvil iluminaron la parte superior de la torre de un submarino cuando se dirigía a la zona de la bahía de Tysfjord.

Se avisó entonces a la Marina, que comenzó la búsqueda.

Marchas y paros contra gobierno de Italia

Roma, febrero 22 (UPI). Unos 100 trabajadores y estudiantes comunistas marcharon hoy por las calles de Roma, en una manifestación de protesta contra la política económica del primer ministro socialista Bettino Craxi.

Al mismo tiempo, paros de entre cuatro y 24 horas convocados por sindicalistas de 70 empresas y fábricas romanas sólo fueron acatados parcialmente.

Por primera vez desde que las tres principales centrales sindicales italianas se unieron para formar una sola federación, en 1972, se reflejó hoy la reciente ruptura entre la agrupación comunista y sus dos aliados en relación a la política económica.

Pasa a la página 11

Regímenes no pueden impedir acción Iglesia

Brasilia, febrero 22 (UPI). Los líderes de las iglesias de Polonia y Brasil, cardenal Joseph Glomp y obispo Ivo Lorscheiter, respectivamente, afirmaron hoy que ni los regímenes de derecha ni de izquierda pueden impedir la acción eclesial.

"Ningún régimen ni de derecha ni de izquierda podrá impedir definitivamente la acción de la Iglesia", expresó una declaración conjunta emitida por Glomp y Lorscheiter al concluir hoy la visita del primado polaco a la capital brasileña.

"Brasil y Polonia tienen en común su profunda y sólida presión de fe católica. En los dos países la Iglesia procura vivir su misión, que es religiosa y sobrenatural, destinada a la salvación de todos

los hombres", apuntó la declaración.

"Los ideales sociales se realizan de un modo diferente en cada país, dependiendo de la tradición, mentalidad de sus pueblos y culturas, pero también de factores externos", destacó la declaración divulgada por la conferencia de los obispos brasileños.

"La aceptación del Evangelio y la realización de las enseñanzas de Cristo en la vida individual y social, contribuyen para la creación de una sociedad más justa y en consecuencia abren el camino para crear una civilización del amor", dijo.

"Es verdad que en cumplimiento de su misión integral, la Iglesia no tiene otra fuerza que la de su autenticidad y la del Espíritu Santo".

Jordania rompe sus relaciones con Libia

Amman, febrero 22 (Latin-Reuters). Jordania interrumpió hoy sus vínculos diplomáticos y políticos con Libia por la destrucción de su embajada en Trípoli por manifestantes la semana pasada, dijo la televisión oficial jordana.

tomada en una reunión de gabinete luego de una revisión de las relaciones jordano-libias.

El primer ministro Ahmed Abeidat, quien presidió la reunión, había comunicado anteriormente al Parlamento que unos 200 atacantes

Pasa a la página 38

Denuncian secuestro masivo en Guatemala

Guatemala, febrero 22 (AP). Dieciocho campesinos, entre ellos algunos miembros de las patrulla de autodefensa civil, fueron secuestrados el lunes pasado en tres aldeas de la región de El Tumbador, en el departamento de San Marcos, según informó hoy la Policía Nacional.

Se indicó que el masivo secuestro tuvo lugar en la madrugada del lunes en las aldeas La Colonia, Morales y La Liberación, a unos 250 kilómetros al oeste de esta capital.

Patrullas militares, de la policía y de la Guardia de Hacienda (Policía Fiscal)

Pasa a la página 38

Fuertes luchas de Irán e Irak

Londres, Feb. 22 (UPI). Irán anunció hoy que sus fuerzas combatían a distancia de cañón de la importante autopista de Irak que une Bagdad con Basora, luego de haber lanzado una nueva ofensiva en dos direcciones, según informes llegados a esta capital.

Irak, por su parte, sostuvo que el ataque había fracasado y que los iraníes fueron "liquidados".

La nueva ofensiva iraní, denominada "Alborada 6" se inició sólo seis días después de otro ataque de las fuerzas del Ayatollah Ruhollah Khomeini, destinada a poner fin a la guerra de 42 meses en el golfo Pérsico.

En un mensaje enviado hoy a sus tropas, el presidente de Irak, Saddam Hussein, dijo que "si los santones que gobiernan Irán quieren una batalla decisiva, vamos a dárselas".

Según despachos de la agencia oficial iraní IRNA, recibidos en Londres, las fuerzas de Irán atacaron cerca de las aldeas de Dehloran y Bostan en el frente de batalla central, 240 kilómetros al sudeste de Bagdad.

IRNA afirmó que un grupo de soldados iraníes rompió las líneas iraquíes a 1.5 kilómetros.

Pasa a la página 56

Breves Internacionales

Acusan a 18 detenidos en Grenada

St. Georges, Grenada, febrero 22 (UPI). Dieciocho de los detenidos en relación al golpe de estado contra el primer ministro Maurice Bishop que provocó la invasión norteamericana a Grenada fueron acusados hoy formalmente. Todos, a excepción de Phyllis Coard, la única mujer en el grupo y esposa del viceprimer ministro Bernard Coard, fueron escoltados hacia el tribunal donde una multitud pidió la pena de muerte. "Entréguenlos", gritaba la multitud. "Los quemaremos vivos".

Censuran elecciones de Nicaragua

Tegucigalpa, febrero 22 (UPI). El dirigente del mayor grupo antisandinista criticó hoy agriamente las elecciones presidenciales de Nicaragua fijadas para el 4 de noviembre

Pasa a la página 38



UPI Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTESTAN. Roma, febrero 22 (UPI). Parte de una marcha de protesta efectuada hoy, por miles de trabajadores, en el centro

de Roma, contra el programa económico de austeridad, impuesto por el socialista primer ministro Bettino Craxi.